

Polres Ciamis Kawal Monitoring SPPG di Kecamatan Rancah, Wujud Dukungan Humanis terhadap Ketertiban dan Pelayanan Publik

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 25, 2025 - 10:45



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Rancah menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga keamanan serta mendukung pelayanan publik dengan melaksanakan pengamanan dan pendampingan pada kegiatan monitoring SPPG (Sub Pinjaman Pangan Gotong Royong) di wilayah Kecamatan Rancah. Kegiatan ini menjadi bagian penting dalam memastikan setiap dapur SPPG beroperasi dengan baik, tertib, dan sesuai prosedur demi menunjang kebutuhan masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung pada pukul 08.00 WIB hingga selesai, Senin (24/11/2025).

Monitoring dilakukan dengan menyambangi sejumlah dapur SPPG yang berada di berbagai desa di Kecamatan Rancah, antara lain SPPG Kiarapayung, SPPG Kawunglarang, SPPG Cisonrol 1, SPPG Cisonrol 2, dan SPPG Situmandala. Setiap titik kunjungan menjadi perhatian bersama unsur Muspika untuk memastikan kesiapan dan kelayakan dapur SPPG dalam mendukung program

pangan daerah.

Hadir dalam kegiatan ini Kapolsek Rancah IPTU Wawan Ridwan, Sekmat Rancah A. Busro, Danramil 1310 Rancah yang diwakili Serda Wahyu, Kasi Trantib Kecamatan Rancah M. Ramlan, serta perwakilan UPTD KB Saepul Nugraha. Kolaborasi lintas sektor tersebut memperlihatkan komitmen pemerintah daerah dan aparat keamanan dalam mendukung keberlangsungan pelayanan publik, khususnya yang berkaitan dengan kebutuhan dasar masyarakat.

Personel Polsek Rancah memberikan dukungan penuh selama kegiatan berlangsung, mulai dari pengamanan area kunjungan hingga memastikan setiap rangkaian monitoring berjalan tertib dan tanpa hambatan. Pendekatan humanis yang dilakukan petugas menciptakan suasana kerja sama yang baik antara aparat, penyelenggara SPPG, dan masyarakat setempat. Hal ini juga berdampak pada kelancaran pemeriksaan, evaluasi, serta dialog terkait kebutuhan maupun persoalan teknis di masing-masing dapur SPPG.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rancah IPTU Wawan Ridwan, menegaskan bahwa Polri selalu siap mendukung program-program pemerintah daerah, termasuk kegiatan monitoring seperti SPPG yang memiliki peran vital dalam menjaga ketahanan pangan di tingkat kecamatan. Ia menilai keterlibatan kepolisian menjadi bentuk nyata pelayanan masyarakat serta upaya menjaga kondusivitas selama proses monitoring berlangsung.

Masyarakat dan pengelola SPPG memberikan respons positif atas kehadiran aparat kepolisian. Mereka menilai dukungan keamanan dari Polsek Rancah membantu menciptakan suasana tenang dan teratur, sehingga petugas SPPG dapat memberikan penjelasan dan laporan dengan nyaman. Warga juga merasa kehadiran polisi memperkuat rasa percaya terhadap proses monitoring, sekaligus memberikan jaminan bahwa program pemerintah dijalankan dengan pengawasan yang objektif dan profesional.

Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Melalui keterlibatan aktif dan humanis, Polres Ciamis kembali mempertegas komitmennya dalam menjaga stabilitas di wilayah hukum Rancah serta mendukung penuh berbagai program yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar